

Los diabéticos locales apuestan por el asociacionismo y la información

Hoy, jornada de celebración del Día Mundial de la Diabetes

REDACCIÓN

Según las estadísticas, en Sabadell habría alrededor de dos mil personas diabéticas, aunque no todas están diagnosticadas. Por otra parte, la delegación local de la Associació de Diabètics de Catalunya tiene 230 asociados en el ámbito de Sabadell y comarca, lo que demuestra el escaso nivel de concienciación en cuanto a las ventajas del asociacionismo.

Precisamente, uno de los objetivos de la ADC es potenciar la información sobre la que ya se denomina «epidemia del siglo XXI» por su creciente incidencia en todo el mundo.

Por un lado, se insiste en la importancia de involucrarse para conocer mejor la diabetes y para eliminar cualquier forma de discriminación, mientras se busca estimular la prevención entre la población general a partir de la divulgación de hábitos saludables.

Con ese objetivo, los diabéticos locales instalaron una mesa informativa el pasado domingo en el Passeig de la Plaça Major. Por otra parte, cabe señalar que la jornada mundial de este año incluye una agenda con varios temas clave para los diabéticos,



Se estima que unos dos mil sabadellenses son diabéticos

entre los que destaca la advertencia a los usuarios de insulina el cambio de la concentración en los viales a partir del 28 de febrero del próximo año.

Unificación

La unificación de los criterios en toda Europa ha motivado este cambio que debe ser tenido muy en cuenta porque puede causar serios desajustes glucémicos.

En cualquier caso, se puntualiza que la presentación de las insulinas de los bolígrafos ya disponen del nivel de concentra-

ción unificado. Por cierto que este aspecto será tratado en profundidad en una conferencia organizada por la delegación local para el próximo día 23, desde donde se insiste en la necesidad de informarse sobre ésta y otras medidas que afectan a la vida diaria de los diabéticos.

En cuanto al aspecto reivindicativo, desde la sede central de la ADC en Barcelona se reclama a la Generalitat, por medio de su comisión de usuarios de bombas de insulina, que asuma el coste completo de estos dispositivos ■